

みんなが 敦彦です

WEB: <http://mitunaga-atuhiko.jp>



プロフィール●議員団幹事長、農商工労働常任委員会、文化力と価値創造に関する特別委員会

いのち守る

自公過半数割れが実現し、消費税減税や自民党政治を終わらせる絶好のチャンスです。引き続き力を尽くします。今後とも宜しくお願い致します。



北陸新幹線の京都延伸計画は「中止」しかない!!

自民党府議が本会議質問で、「何百年たっても新幹線地下延伸はできない」と指摘し「舞鶴など北部ルートを」と求めました。しかし西脇知事は「京都ルートが妥当」と答え、現行地下ルートに固執しました。

維新・国民会派からは「北陸新幹線の京都市内大深度トンネルルートへの反対と着工5条件を満たす別ルートを検討することを求める決議」案が提案されました。

また、西田参議院議員は、選挙結果をうけ、「米原・舞鶴の両ルートを小浜と比較検討する」と述べました。

しかし、滋賀県知事は、県内を通過する新幹線を拒否しており、実現性は極めて乏しく、結局、我が党議員団が求めてきた、北陸新幹線延伸計画そのものの中止と特急サンダーバードや在来線の充実を図ることが一番現実的であることが明らかとなりました。

加工用米への支援を遡及して行え【農商工労働常任委員会】

昨年度の酒米「京の輝き」が高温障害で不作となり、ある農事法人では「契約通り納入できなかつたため80万円農協に支払った」など深刻な事態が起こりました。災害認定すれば公費で補填できるため、認定されなかつた地域の農家には、遡及して支援しないと、今年の

生産ができなくなると指摘し、強く改善を求めました。府理事者から「遡及できるか検討したい。少なくとも今年同じことが起こらないようにしたい」と答弁。

重要な答弁を生かし、農家がコメ生産を続けられるよう頑張ります。

ZooM UP

6月 左京連帯ひろば in市原で相談



7月 左京網の日平和行進



8月 戦後・被爆80年
だん王法輪寺で法要に参加

